

AVIGNON | Mouvement des entreprises

Le Medef 84 reçoit son vice-président national



De gauche à droite : Frédéric Motte, vice-président délégué du syndicat national en charge du territoire et Jacques Bres, président du Medef 84.

Le président du Medef 84 (Mouvement des entreprises de France), Jacques Bres a reçu hier pour le conseil d'administration, le vice-président délégué du syndicat national en charge du territoire, Frédéric Motte.

À cette occasion, Jacques Bres a annoncé qu'il ne se représenterait pas à sa succession en décembre prochain « J'ai fait le boulot, la situation était très compliquée quand je suis arrivé et j'accompagnerai mon successeur jusqu'à la fin de mon mandat avant de reprendre ma vie d'entrepreneur actif. Mon seul regret reste que la CCI soit toujours orpheline de son "I", je serai toujours membre du Medef et j'espère que l'industrie reviendra dans le département. »

« Nous ne sommes pas le syndicat du CAC 40, 99 % de nos adhérents sont des PME et des TPE »

Frédéric Motte a salué son collègue pour « son engagement et le travail réalisé ». Cet entrepreneur connaît

bien la région : il a une entreprise dans le Nord mais aussi un pied à Sorgues où est implantée sa société CSB. Il a aussi été maire d'une petite commune de la communauté de Lille durant trois mandats et pour lui les élections qui approchent sont un enjeu majeur pour le pays.

La formation est aussi un enjeu qu'il faut relancer : « Nous avons perdu des apprentis, certains secteurs ont du mal à recruter, l'Éducation nationale doit travailler avec l'entreprise et la valeur travail doit être réhabilitée. »

Pour ces entrepreneurs, l'image même du Medef doit changer : « Nous ne sommes pas le syndicat du CAC 40, 99 % de nos adhérents sont des PME et des TPE. Il faut créer de l'emploi pour avoir des richesses sur un territoire, et c'est en étant plus militant et en mieux communiquant que l'on se fera comprendre et mieux connaître » a conclu Frédéric Motte.

Céline ZUG